
 

 

 

Nel mio logo ci sono degli alberi che rappresentano ognuno 
di noi. Tanti alberi formano una foresta forte e unita. 
L'unione fa la forza. 


